



Sesión de la Permanente se rompe de nuevo por falta de *quorum*

ANDREA BECERRIL
Y GEORGINA SALDIERNA

La sesión de la Comisión Permanente se suspendió nuevamente ayer por falta de *quorum*, luego de un debate en el que la oposición aprovechó que se discutía un dictamen en torno a la política farmacéutica nacional para lanzarse contra el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell.

Los panistas exhibieron carteles con la imagen del funcionario y la leyenda "doctor muerte", y en tribuna Kenia López Rabadán lo responsabilizó del fallecimiento "de casi un millón de mexicanos", según dijo, por el covid-19. "Es por su culpa, sostuvo, que no haya medicinas ni dinero para salvar la vida de los mexicanos."

El diputado del PT, Reginaldo Sandoval Flores le respondió que en realidad la cifra de muertes por

coronavirus fue de poco más de 330 mil, pero López Rabadán insistió y luego de llamarlo "palero" de Morena expuso que a esa cifra se le debe agregar "el exceso defunciones" por el covid-19, que el gobierno reporta en 650 mil.

Panistas se lanzan contra López-Gatell

La diputada del PAN Martha Estela Romo se sumó a la diatriba contra López-Gatell, sostuvo que las cifras de covid "están maquilladas, e insistió en que el funcionario debe comparecer en el Congreso, "que no le saque", dijo.

Ante ello, tanto el diputado Morenista Manuel Alejandro Robles y el del PT Sandoval Flores, respondieron a los opositores que son unos "cínicos y desvergonzados", pues fueron los gobiernos de PRI y PAN los que dejaron destrozado el sistema de salud y ahora están muy

enojados con el presidente Andrés Manuel López Obrador y con López-Gatell, porque acabaron con el negocio de los medicamentos que tantos millones les dejó.

"El dictamen a debatir es un exhorto al Consejo de Salubridad General para que envíe un informe al Congreso sobre los objetivos y avances en la creación de la política nacional farmacéutica, pero a los opositores sólo les interesa mentir e insultar al Ejecutivo federal y a López-Gatell", expuso Sandoval Flores.

"Se les acabó el negocio de las medicinas"

Recalcó que detrás "está el gran negocio de las medicinas, en el que 10 empresas recibían al año 100 mil millones de pesos y el Estado tenía que comprarles productos en 400 pesos que en realidad costaban 40 pesos, y López Obrador decidió terminar con ello.

"Ustedes ofrecieron un sistema de salud como en Dinamarca y hasta en eso mintieron", insistió López Rabadán, que ahora lo llamó "comparsa" de Morena y la respuesta del diputado Sandoval Flores fue inmediata: "no tienen vergüenza, son groseros, mentirosos y corruptos".

La diputada de Morena Celina Tanori salió también en defensa de López-Gatell: "ha sido uno de los pilares en la recuperación del sector salud. Es un extraordinario mexicano, brillante, honesto y sensible, que ha puesto su conocimiento y su trabajo al servicio del pueblo de México".

Faltaba por discutir un dictamen de la Segunda Comisión, que rechazaba citar a comparecer a López-Gatell, pero los morenistas y aliados que seguían en el salón de sesiones se salieron ante la furia de la oposición. Es la tercera vez en menos de dos meses que la sesión se rompe porque ya no había *quorum*.